

Le Chef d'État cubain entame une visite de travail dans la province de Pinar del Rio



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel et une partie de son cabinet a entamé aujourd'hui une visite de travail dans la province de Pinar del Rio, la plus occidentale de notre pays.

Le but de la visite est d'évaluer la marche des programmes de développement économique et social.

Miguel Díaz-Canel s'est rendu en premier lieu à la commune la plus occidentale du pays, Sandino, dont les principales sources de revenus sont l'agriculture alimentaire et la culture du tabac.

Il y a quelques semaines, le président cubain a conduit une visite semblable dans la province d'Holguín, dans l'est de notre pays, l'un des principaux pôles industriels et touristiques de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194559-le-chef-detat-cubain-entame-une-visite-de-travail-dans-la-province-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba